



LA APROBACIÓN DEL PROGRAMA FUE MUY BIEN RECIBIDA POR LA MUNICIPALIDAD MAFILEÑA.

Aprueban recursos para nuevo plan en beneficio de niños y jóvenes de Máfil

OBJETIVO. La iniciativa fue presentada por el municipio busca establecer planes y programas dirigidos a los menores de edad.

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó \$168 millones para la implementación del Plan de Acción Municipal de Participación, Promoción y Vinculación de Niñas, Niños y Jóvenes de Máfil, que permitirá establecer planes y programas dirigidos a las y los menores, crear instancias de participación ciudadanas que sean vinculantes y fortalecer los equipos municipales que trabajan en temáticas de infancia adolescencia.

El programa surge de una propuesta trabajada con los niños de la comuna en sus ámbitos de interés como seguridad, personal y comunitaria, vida de barrio, participación, medio ambiente, convivencia y derecho al juego, acceso a servicios y condiciones de vida.

Al respecto, el consejero regional Matías Fernández destacó que "esto es un elemento in-

Características del programa comunal

El programa tiene una duración de dos años y consta de cuatro componentes, asociados a una serie de actividades. El primero tiene que ver con la creación de instancias de participación activa para niñas, niños y adolescentes de la comuna de Máfil. La segunda con el desarrollo y fortalecimiento de capacidades de los equipos municipales y servicios del Estado que trabajan en la comuna para fomentar la participación activa de niñas, niños y adolescentes en la comuna. Como tercer componente está la transferencia de competencias/habilidades para la mejor toma de decisión en políticas, planes y programas del Estado y por último, la transferencia de conocimiento del derecho.

novador para la política pública. Creemos que Máfil avanza a pasos agigantados a partir de poner la visión de los niños, niñas y adolescentes en la política. Creemos que estos recursos sin duda pueden ayudar a que esta experiencia, que se está llevando acá, pueda replicarse en el resto de la región".

A su turno, el consejero Juan Carlos Farías manifestó que "es una buena noticia para nosotros invertir en los niños, los jóvenes, destinando más de 160 millones de pesos que van en la línea de entregar una formación distinta, con lo que creemos podemos avanzar hacia una sociedad distinta".

Desarrollan hoy un conversatorio sobre seguridad de personas mayores

Con la finalidad de entregar información detallada sobre el abandono del adulto mayor y violencia patrimonial, el programa Red Local de Apoyos y Cuidados de la Municipalidad de Valdivia junto al Ministerio de Desarrollo Social invitan a adultos mayores, personas en situación de discapacidad, así como también a sus cuidadores y cuidadoras, a participar en el conversatorio "Seguridad para el adulto mayor y su cuidador/a", el cual se realizará hoy o en la Universidad Santo Tomás.

La actividad es abierta a la comunidad y se llevará a cabo de 14.30 a 17.00 horas.

En la instancia se tratarán dichas temáticas relacionadas con la seguridad de las personas mayores y en ella expondrán la abogada del programa Buen Trato del Adulto Mayor de Senama, Karen Lemarie; el cabo primero de la Subcomisaría Oscar Cristi, José Fuentes; y las profesionales de la Fundación Chilena para la Discapacidad Arlet Sáez y Bárbara Reyes.

Mercado tiene local comercial y cultural para comunidades lafkenche

INICIATIVA. Espacio busca aportar a una mayor identidad territorial y cultural.



LA INAUGURACIÓN FUE ENCAEZADA POR LA ALCALDESA CARLA AMTMANN.

En el Mercado Municipal de Valdivia fue inaugurado el local comercial (N°205) destinado al uso de las comunidades indígenas lafkenche establecidas en la comuna. El espacio, gestionado por la Oficina de Asuntos Indígenas del municipio, abrió sus puertas tras una ceremonia simbólica encabezada por la alcaldesa Carla Amtmann y concejales.

Dicho local será entregado a las comunidades para un

uso comercial y cultural, donde podrán ofrecer diferentes productos las organizaciones Newen Domo y las Artesanas Lafkenche Lafken Rayen de los sectores Los Pellines y Bonifacio, respectivamente. Así, quienes visiten el lugar encontrarán artesanías en el primer nivel, mientras que en el segundo piso estará habilitado un espacio para la realización de talleres relacionados con la cultura mapuche lafkenche.

Invitan a usuarios Prodesal y PDTI del Ranco a postular a beneficios

FONDOS. Proviene desde el Gobierno Regional de Los Ríos.

Un total de \$231 millones fueron destinados para usuarias y usuarias de la agricultura familiar campesina de los programas Prodesal y PDTI de Indap de la provincia del Ranco, para que puedan postular a financiamiento para emprender una nueva idea de nego-

cios o generar excedentes de su producción que les permita generar un complemento que aumente los ingresos del hogar.

La iniciativa tiene como objetivo fundamental el desarrollar la capacidad productiva de la agricultura familiar campesina de las comunas de La Unión, Río

Bueno, Lago Ranco y Futrono.

El concurso está abierto para la presentación de iniciativas de inversión y cierra el 16 de agosto de 2023. Más información y postulaciones se pueden realizar directamente en las oficinas de áreas y atención de Indap en las cuatro comunas.



MINISTERIO DE BIENES NACIONALES PROPUESTA PÚBLICA

VENTA DE INMUEBLE FISCAL COMUNA DE CORRAL, REGIÓN DE LOS RÍOS

Bases: Desde el 24 de julio de 2023 a disposición en www.bienesnacionales.cl, sección "Licitaciones".

Primera recepción de ofertas: 23 de agosto de 2023, entre las 15:00 y 17:00 horas, en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Los Ríos, ubicadas en calle Picarte N° 1448, esquina Gral. Alfonso Cañas, Valdivia.

Primera apertura de ofertas: 23 de agosto de 2023, a las 17:00 horas, en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Los Ríos.

Segunda recepción de ofertas: 22 de septiembre de 2023, entre las 15:00 y 17:00 horas, en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Los Ríos, ubicadas en calle Picarte N° 1448, esquina Gral. Alfonso Cañas, Valdivia.

Segunda apertura de ofertas: 22 de septiembre de 2023, a las 17:00 horas, en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Los Ríos.

La segunda fecha de recepción y apertura de ofertas, se realizará en el evento que no se reciban ofertas en la primera fecha de apertura antes señalada, lo cual será comunicado oportunamente a través del Portal Licitaciones, <http://licitaciones.bienes.cl/>.

Comuna	Inmueble	Superficie Ha	Valor Comercial Mínimo UF
Corral	Isla Sofia	1,68	4.350,28